

留学プログラム参加学生の声



イギリス・キール大学 英語研修

英語の本場イギリスで語学研修

学部入学後、はじめの海外研修で最初は4週間の留学期間が長いかなと思っていました。でも留学中は予想以上に時間が早く過ぎ、長期で留学をして、もっと英語力をつけたいと思いました。将来は海外で働きたいという意欲も出てきました。

(理工学部3年)



ベトナム・FPT大学 国際インターンシップ

自分の専門分野に合わせたインターンシップを英語で経験

ベトナムのIT企業で10日間のインターンをしました。現地社員の方とチームを組み、プログラミングの作業を行ったり、プロジェクトを英語でプレゼンテーションしたり等、実践的な英語力と多文化環境で働く感覚を身につけることができました。現地の大学生がバディとして生活の支援をしてくれ、週末は一緒にハノイの観光も楽しみました。

(社会情報学部2年)



アメリカ・サンディエゴ州立大学 長期交換留学

短期から長期へ。世界中から留学生が集まるアメリカで長期留学

大学入学時からずっと目標にしていたアメリカでの長期留学で英語教授法を勉強しています。サンディエゴ州立大学は世界中から留学生が集まり、さまざまなバックグラウンドを持った学生たちと交流できます。日本を出て、今まで自分が知らなかった世界に飛び込み、いろいろなことを経験して視野が広がりました。

(共同教育学部3年)